

楽楽館だより 第195号【令和5年9月度】

ようやく朝夕は涼しくなり秋風が心地よい季節となりました。気象庁の発表によりますと、今年の夏は過去126年間で最も暑い夏になったそうです。季節の変わり目、夏の疲れが出て体調を崩しやすい時期です。睡眠と栄養をしっかり取って、この過ごしやすい季節を満喫しましょう。今月も楽しいイベントが開催されました。皆様の笑顔がスタッフの活力です！

◇～ 鍵かけフック作り ～◇



木製の額縁を絵の具でペイントし、額縁の中にはスクラッチアートを飾りました。玄関に飾って鍵の収納にご使用になる他、キッチンに飾って輪ゴムやはさみを掛けたり等々、使い方は皆様それぞれアイデアがひらめいたようです。素敵な作品を持ち帰った途端に、「孫に取られちゃったわ～！」とうれしい悲鳴も(笑)。



◇～腹話術☺喋る人形がやってきた！～◇

松戸市市民交流会館「すまいる」にて、「ろごす腹話術松戸」というボランティアさんによる、人形祭り・腹話術のイベントを開催しました。6名の腹話術師に命を吹き込まれたかのように生き活きとお喋りする可愛らしいお人形に、皆さん興味津々です。「南京玉すだれ」もご披露いただき、最後はお人形と触れ合う時間もあり、とても楽しい時間となりました。



◇～彼岸花散策～◇

楽楽館の近くを流れる坂川沿いに毎年彼岸花がきれいに咲きます。お散歩日和のお天気に恵まれた日、機能訓練を兼ねてお散歩に出かけました。暑からず寒からず、気持ちよく日光浴が出来ました。



◇～今月のナイスショット～◇

(写真左)

流山市駒木台にあります“楽楽館第2パワリハスタジオ”。オープンから2年経ち、ご利用者様も増えて賑やかになってきました。写真は、またぎ動作訓練に使用するティッシュボックスを貼り付ける作業をお手伝いいただいているところです。笑顔が素敵☆

(写真右)

楽楽館の会社案内パンフレットができました。全事業所が紹介されています。今後も、皆様に喜んでいただける介護サービスを提供できるよう、職員一丸となって取り組んでまいります。

